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Blog Minuto Barra, o Portal de Notícias do Gildásio Brito 

O
deputado estadual Fábio Macedo usou sua página no facebook para admitir que errou ao
confrontar com policiais militares em Teresina, ameaçando um deles até de morte.

Na postagem, o deputado confessa que sofre de depressão após uma cirurgia para redução de
peso, que seu organismo não consegue mais processar bebida alcoólica.

Fábio Macedo diz ainda, que sua família vêm sofrendo justamente com ele devido tais problemas
de saúde.

Veja abaixo a nota;

"Aos maranhenses que me elegeram e confiaram como seu representante, peço as mais sinceras
desculpas por meu descontrole emocional na última madrugada, onde após o consumo de bebidas
alcoólicas, associadas ao uso de medicações para tratamento de saúde, me envolvi em uma
confusão em um bar na cidade de Teresina. Há anos enfrento problemas de depressão e
alcoolismo e no momento da confusão estava sem o controle de minhas faculdades mentais e em



Página: 3

estado total de embriaguez. Sei que nada justifica minhas atitudes e como homem que sou,
assumirei todas as responsabilidade legais e morais. Também peço desculpas à Corporação da
Polícia de Teresina, a quem muito respeito e admiro o trabalho.

Chegar a este momento é muito difícil e até doloroso, mas a verdade deve ser dita, não para me
justificar ou fugir das responsabilidades, mas para que possam entender o que tenho passado nos
últimos anos. Depois da realização de uma cirurgia bariátrica, a qual fui submetido para a retirada
de um balão gástrico, que estava me causando várias complicações de saúde, tive novamente uma
recaída na depressão, algo com que convivi parte da minha vida e que pensei ter sido superado por
completo. Além da depressão, passei a ter problemas com alcoolismo, meu organismo não
consegue mais processar o consumo de bebidas corretamente, qualquer quantidade faz com que
logo eu perca a razão e o controle emocional, algo que trouxe um peso enorme para minha vida,
assim como meus pais, irmãos, esposa e filhos, que todo este tempo tem lutado ao meu lado, me
dando forças para continuar seguindo. Infelizmente nos últimos dias tive sucessivas recaídas, algo
que não me orgulho. O alcoolismo, assim como a depressão, infelizmente, são doenças graves,
desta forma me comprometo em continuar com o tratamento de saúde para superar essa
condição."

Deputado Fábio Macedo


